
C  A  M  A  k  A   M  _u  N  I  C  I  P  A  L

S^II"l FE DO SuL
ESIADO DE SAO PAULO
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0s   Vereadores    MARCELO    FAVALEcO    e    RENATO
f ERRAZ no usa de suas prerrogatlvas parlamentares, etc.;

Considerando que, estamos no perfodo do Sonho de Natal-2023, com uma nova decorac5o,
iluminacao e atrativos localizados na Avenida Conselheiro Antonio Prado;

Considerando   ainda   que,   neste   periodo   o   municipio   realiza   uma   parceria   para   a
funcionamento  de  alguns  atrativos  para  o  pdblico, como:  roda-gigante, trenzinho,  minicarrinhos,
os  infl5veis,  o  carret5o,  os  brinquedos  da  Praca  da  Matriz,  e  outros,  todos  com  cobranca  de
ingressos com valores entre R$10,00 a R$20,00 reais;

Considerando  finalmente  que,  o  vereador  6  o  elo  entre  a  popula¢ao  e  o  poder
executivo,   e   responsavel   pela   fiscaliza¢ao   do   dinheiro   publico   ele   quem   recebe   varias
reclamac6es  e  pedidos  diversos  para  encaminhar  aos  6rgaos  competentes,  e  uma  de  suas
atribuic6es 6  apresentar requerimentos,  que  6  urn  instrumento  legislativo  apresentado  pelo
vereador cuja finalidade 6 a de exigir informac6es do Poder Executivo.

Requer a    Mesa,   ouvido   o   Colendo   Plen5rio,   satisfeitas   as   formalidades

regimentais, para que seja oficiado ao Excelentl'ssimo Prefeito EVANDRO FARIAS MURA, no sentido
de prestar a esta edilidade as seguintes informa¢6es:

• Quais as empresas est5o explorando as atrac6es durante a sonho de natal? Colocar a none de
cada empresa, home do responsavel da negocia§ao, e telefone de contato dessas empresas.

-Qual foi a forma e o criterio de contrata£5o para essas empresas? Solicito c6pia dos contratos
e/ou termo  de  concess5o  e/ou  autorizac5o de  usa  de espa¢o  pdblico,  e toda  documentacao
referente a estas empresas.

- Qual o valor page pela(a) empresa(s) para usa e explora¢ao do espa¢o pdblico?

- A bilheteria da  Roda Glgante sera destinada para as entidades do municipio, conforme o ano

anterior? Qual a porcentagem do valor sera repassada para as entidades? Quais entidades serao
beneficiadas? Quando ocorrera esse repasse?

- As demals atra¢6es terao algum repasse para as entidades? Em case positivo. Quais entidades
serao beneficiadas?

JUSTIFICATIVA:

As informac6es acima solicitadas objetivam propiciar que este
dados co cretos e oficiais para poder responder a certas indaga¢6es, de in

reador PSD
e-in

Sala das Sess6es Dr. Jo5o Alfredo do Amaral Bibeiro,
22 de novembro de 2023
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